



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 135**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 16 de julio 2024

## ESTUDIANTES RECIBIERON ACTUALIZACIÓN DE TEMAS REGULATORIOS EN EL ÁMBITO FARMACÉUTICO

El Centro de Información de Medicamentos y Tóxicos (CIMET) y la Agencia Nacional de Regulación, Control y Vigilancia Sanitaria (ARCSA) llevaron a cabo la capacitación en "Actualización de Temas Regulatorios" dirigida a estudiantes de quinto a décimo semestre de la carrera de Bioquímica y Farmacia. El evento se desarrolló en el auditorio "Xavier Bustos" de la Facultad de Ciencias Químicas.

Edwin Bayas, bioquímico farmacéutico y analista del ARCSA habló sobre la importancia de la farmacovigilancia para identificar y gestionar reacciones adversas a los medicamentos y asegurar uso seguro y efectivo de los tratamientos. Se abordaron las crecientes preocupaciones sobre la proliferación de medicamentos falsificados y sus graves implicaciones para la salud pública.

Durante la jornada se presentó un análisis reciente en el que se dio a conocer que 1 de cada 10 personas se enferma tras consumir alimentos contaminados, por lo que es necesario implementar medidas estrictas de control y prevención. En este sentido, se destacó la importancia de los farmacéuticos en los entornos hospitalarios, especialmente en la administración y vigilancia de medicamentos.

Milena Valdiviezo, coordinadora de la ARCSA, enfatizó la necesidad de fortalecer las relaciones entre las instituciones gubernamentales y la universidad pública para mejorar la seguridad y la regulación sanitaria en el país.

(S.F).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec